

Estudiantes locales participan en desayuno de la Fundación Piñera Morel

Amanda Serrano y Yeremi Rodríguez, estudiantes del Liceo Bicentenario Hermanos Sotomayor Baeza, fueron dos de los 29 jóvenes que asistieron al desayuno que brindó Magdalena Piñera, hija del ex presidente Sebastián Piñera, y directora ejecutiva de la



Fundación Piñera Morel.

La invitación era dirigida a un grupo de alumnos de Liceos Bicentenarios que obtuvieron resultados destacados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), donde Amanda y Yeremi obtuvieron excelentes puntajes a nivel comunal.

A través de redes sociales, desde la Corporación Municipal de Melipilla destacaron la instancia y felicitaron a los estudiantes por sus logros académicos.